

「人はその口にするあらゆるむだなことばについて、さばきの日には言い開きをしなければなりません。あなたが正しいとされるのは、あなたのことばによるのであり、罪に定められるのも、あなたのことばによるのです。」マタイ 12 : 36, 37 平昌オリンピックのニュースで盛り上がっていますね。オリンピックに出場する選手はインタビューされると、答えに気を使っているように思います。ほとんどの選手がマイナスになるようなコメントをしません。語ることばは大切です。「ことばで失敗をしない人がいたら、その人は、からだ全体もろっぽに制御できる完全な人です。」ヤコブ 3 : 2 「舌も小さな器官ですが、~からだ全体を汚し、人生の車輪を焼き、そしてゲヘナの火によって焼かれます。」ヤコブ 3 : 5, 6 「舌を制御することは、だれにもできません。~賛美とのろいが同じ口から出て来るのです。」 3: 8~10 ここでむだな言葉というのは無益な言葉で神の誉れにも人の徳にもならない悪い言葉です。勿論人をさげすんだり、批判したりすることも含まれていますが、不信仰な言葉、神の愛を無視し認めない言葉です。出エジプトの使命を授かったモーセは(出エジプト 4章)神に向かって「彼らは私を信ぜず、また私の声に耳を傾けないでしょう。~私は口が重く~」と不信仰を口にしています。「主の怒りがモーセに向かって燃え上がり~」旧約一の祈りの人であるモーセでさえ、不信仰を語ることによって神の怒りを受けています。またイスラエルの民を導きカナンへの道中、指導者モーセやアロンに向かってイスラエルの民は何とつぶやき、反抗したことでしょう。(出エジプト 15 : 22~24・16 : 8)あたかも神は私を愛していないかのように、信仰がむなしいかのように！！それらの言葉が一つ一つ裁かれて行くというのです。言葉に気を付けましょう！

何か良くないことが起こったら、そのまま「よくないことが起こりました。このことを感謝します。このことの裏に神様の愛のご計画があることを信じます。私はこの問題を通して逆転の勝利を見るでしょう！」と告白しましょう！今年私たちに与えられたみ言葉「神を信じなさい」(マルコ 11 : 24)を告白しましょう。

神様は私たちを最高の愛で愛し、最善の事を成して下さる事を信じましょう。確かに今年、神様は私たちに多くの神様の奇蹟、しるし、癒しのわざを見せて下さるでしょう。心にあることが口に出るのです。「力の限り、見張って、あなたの心を見守れ。いのちの泉はこれからわく。」箴言 4 : 23「悪いことばを、いっさい口から出してはいけません。ただ、必要なとき、人の徳を養うのに役立つことばを話し、聞く人に恵みを与えなさい。神の聖霊を悲しませてはいけません。」エペソ 4 : 29,30

TLCCC 主の十字架クリスチャンセンター The Lord's Cross Christian Center

FRH 天に登録されている長子たちの教会

Church of the Firstborn who are Registered in Heaven

主任牧師: イエス・キリスト ノア勝裕&和子



Siloam

2018年2月18日 No.985



(シロアム : 遣わされた者 ヨハネ 9 : 7)

新年度の御言葉

マルコによる福音書 11 : 24

イエスは答えて言われた。

「神を信じなさい。まことに、あなたがたに告げます。

だれでも、この山に向かって、

『動いて、海に入れ。』と言って、

心の中で疑わず、ただ、自分の言ったとおりに

なると信じるなら、そのとおりになります。

だからあなたがたに言うのです。

祈って求めるものは何でも、

すでに受けたと信じなさい。

そうすれば、そのとおりになります。

♪ God is working for my good now , for my good , for my good ,

God is working for my good ,Yes,You really are! ♪

<http://tlcccfrh.astone-blog.jp/>